

**PENERAPAN METODE *SHOW DON'T TELL*
BERBANTUAN MEDIA *GOOGLE SITES*
PADA PEMBELAJARAN MENULIS CERPEN
PADA PESERTA DIDIK KELAS X SMAN 3 CIMAHI
TAHUN PELAJARAN 2023/2024**

oleh
Fuji Lestari Anjani
NIM 205030085

ABSTRAK

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh rendahnya kemampuan peserta didik dalam menulis pada pembelajaran menulis cerpen. Rendahnya kemampuan menulis cerpen pada peserta didik disebabkan oleh sulitnya mengembangkan sebuah ide cerita dan pemilihan kata dan bahasa yang tepat dalam menulis cerpen. Hasil belajar pada peserta didik berdampak pada kemampuan menulis cerpen. Maka, peneliti melaksanakan penelitian dengan menggunakan metode *Show Don't Tell* berbantuan media *Google Sites*. Tujuan penelitian dilakukan untuk menguji keefektifan metode *Show Don't Tell* berbantuan media *Google Sites* dalam pembelajaran menulis cerpen dan mengkaji perbedaan kemampuan peserta didik kelas eksperimen yang menggunakan metode *Show Don't Tell* berbantuan media *Google Sites* dengan peserta didik menggunakan metode diskusi. Metode penelitian yang digunakan pada penelitian ini adalah metode kuantitatif eksperimen dengan *Quasi Experimental Design*. Berdasarkan hasil penelitian yang dapat peneliti simpulkan bahwa peneliti telah mampu merencanakan dan melaksanakan pembelajaran menulis cerpen. Hal itu, dapat dibuktikan pada kemampuan peserta didik dalam menulis cerpen. Rata-rata prates yang diperoleh kelas eksperimen sebesar 75.48 menjadi 87.04 pada pascates kelas eksperimen. Rata-rata prates yang diperoleh kelas kontrol sebesar 61.04 menjadi 79 pada pascates kelas kontrol. Terdapat perbedaan signifikansi pada hasil belajar kemampuan peserta didik dalam menulis cerpen. Hasil tersebut, dapat dibuktikan dengan uji statistik, uji *Mann Whitney*. Hasil uji sig. dari uji statistik tersebut adalah $0003 < 0.05$. Dengan demikian, pembelajaran menulis cerpen menggunakan metode *Show Don't Tell* berbantuan media *Google Sites* efektif digunakan dan dilaksanakan dengan baik.

Kata kunci: menulis cerpen, metode *Show Don't Tell*, media *Google Sites*